

Grundstein für Wohnungen gelegt

WIRTSCHAFT Bauarbeiten im nächsten Quartier am „Neuen Delft“ beginnen



Architekt Paul Stein (von links), Sparkassen-Vorstand Bernd Gurzki und Oberbürgermeister Bernd Bornemann legten am Donnerstag den Grundstein für das neue Quartier am „Neuen Delft“.

BILD: PRIVAT

EMDEN - Im Baugebiet „Neuer Delft“ ist der Grundstein für das Gebiet mit der Bezeichnung „Quartier 30-34“ gelegt worden. 24 Eigentumswohnungen mit Blick auf den Delft und den Hafen sollen dort in den kommenden Monaten entstehen. Seit 2007 wird auf dem Gelände gebaut. In mehreren Bauabschnitten sind dort rund 150 Eigentumswohnungen entstanden sowie rund 60 Baugrundstücke verkauft

worden. Die Vermarktung obliegt der Emdener Bau und Boden GmbH (EBB), einer Tochtergesellschaft der Sparkasse Emden. Das Projekt gilt als ein zentraler Baustein der Neugestaltung rund um den Delft. Insgesamt umfasst die Fläche auf dem Areal knapp 70 000 Quadratmeter. Gut 60 000 Quadratmeter Fläche sind verkauft, wobei laut Erhebungen der Sparkasse rund 70 Prozent der Käufer aus Emden stammen.